
ПРОТОКОЛ № 12
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. Об отдельном наказе избирателей.
2. О мероприятиях, запланированных на 2023 год в целях реализации 
комплексного плана по обеспечению безопасности на пути следования 
в образовательные учреждения (с учётом решения комитета, принятого 
на заседании 22.11.2022).
3. О состоянии здания, в котором размещается М АУ «Городской культурный 
центр», и мероприятиях Администрации города для осуществления 
его реконструкции.

21.03.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  5:

Трапезникова Э.Р. -  по избирательному округу № 25,
председатель комитета

Кучин А.С. -  по избирательному округу № 19,
заместитель председателя комитета

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Нечепуренко Д.С. 
Парфёнов С.В. 
депутаты Думы города -  3: 
Олейников А.И.

-  по избирательному округу № 16
-  по избирательному округу № 21
-  по избирательному округу № 9

-  по избирательному округу № 1
заместитель Председателя Думы города

Бехтин М.М. 
Рябчиков В.Н.

-  по избирательному округу № 4
-  по избирательному округу № 11

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Озвучила доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. — председатель комитета

Предложила проголосовать за следующее решение:
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ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Рекомендовать депутатам на 16-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О МЕРОПРИЯТИЯХ, ЗАПЛАНИРОВАННЫХ НА 2023 
ГОД В ЦЕЛЯХ РЕАЛИЗАЦИИ КОМПЛЕКСНОГО 
ПЛАНА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ 
НА ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ 
УЧРЕЖДЕНИЯ ГОРОДА (С УЧЁТОМ РЕШЕНИЯ 
КОМИТЕТА, ПРИНЯТОГО НА ЗАСЕДАНИИ 22.11.2022)

Киселев К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города

Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:
- каким образом были выбраны данные внутриквартальные 
проезды;
- успеваем ли мы провести мероприятия для обеспечения 
возможности дополнительного ремонта ещё 7-ми проездов, 
чтобы работы выполнить этим летом;
- запланирован ли осмотр проездов, ремонт которых был 
выполнен прошлым летом (чтобы выявить образовавшиеся 
погрешности и исправить недостатки в рамках гарантийных 
сроков) и в какие сроки;
- в каком состоянии проезды к детским садам «Лесная 
сказка» (ул. Киртбая, 16/1) и «Веснушка» (ул. Фёдорова, 84) 
в настоящее время (в условиях того, что первый проезд 
должен быть передан в муниципальную собственность 
и после этого на нём возможно проводить ремонтные 
работы; второй -  должен быть построен застройщиком, 
договор с которым в дальнейшем расторгнут).

Киселёв К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 
Пояснил, что:
- внутриквартальные проезды были выбраны посредством 
осмотра, в котором, в том числе принимали участие 
и депутаты Думы города;
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

мероприятия по ремонту дополнительно ещё 
7-ми проездов можно успеть выполнить, крайний срок май- 
июнь;
- осмотр проводится ежегодно в мае-июне, чтобы 
подрядчики успели исправить недостатки в летний период;
- проезд к д/с «Лесная сказка» (ул. Киртбая, 16/1) принят 
в муниципальную собственность; проезд к д/с «Веснушка» 
(ул. Фёдорова, 84) в плане ремонта на 2026 год.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Уточнил:
- по школе № 45 мероприятия запланированы в рамках 
инициативного проекта или планируются какие-то 
дополнительные мероприятия;
- какие примерные сроки по реализации мероприятий 
по ремонту проезда по ул. Югорская, 32, 34 (путь к школе 
№ 45);
- возможно ли направить проект выполнения мероприятий 
по ремонту проезда пр. Первопроходцев 
до пр. Комсомольский (как схематично выглядит проезд, 
где расположены красные линии, парковка).

Киселёв К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города 
Пояснил, что:
- по школе № 45 запланированы мероприятия в рамках 
инициативного проекта: линии уличного освещения, знаки 
и искусственные неровности;
- дополнительная потребность сформирована и будет 
направлена в Бюджетную комиссию при Главе города 
для рассмотрения в апреле этого года;
- проект по ремонту проезда пр. Первопроходцев 
до пр. Комсомольский будет направлен депутату.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Предложила комплексно рассмотреть вопрос, касающийся 
обеспечения безопасного пути для детей, живущих 
в мкр. 30, до Сургутской технологической школы (чтобы 
дойти до школы детям необходимо пройти через 
пр. Пролетарский, где есть два нерегулируемых 
пешеходных перехода; предложила рассмотреть 
возможность перенести пешеходный переход, 
расположенный ближе к ТЦ «Гера», на перекресток, чтобы 
он был регулируемым либо поставить светофор на втором 
пешеходном переходе; есть проезд, но нет тротуаров и нет
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

освещения; предложила выехать и провести осмотр, 
выразила готовность подключиться и на месте рассказать 
о проблеме).

Киселёв К.С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Поддержал необходимость выезда для изучения ситуации 
на месте; сообщил, что в рабочем порядке будет 
организована связь с депутатом и организован выезд.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города 
Уточнил, возможно ли учесть потребность для проведения 
обследования наземного пешеходного моста рядом 
с п. Дорожный при формировании материалов 
на Бюджетную комиссию при Главе города в апреле этого 
года.

Киселёв К. С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Ответил, что данная потребность будет учтена.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
Уточнил:
- какой объём работ планируется выполнить для 
благоустройства прохода между школой № 25 и домом 12/1 
по ул. Декабристов;
- в каком состоянии находится решение проблемы 
по организации входа/выхода из детского сада «Ивушка» 
со стороны дома по ул. Дзержинского ЗБ.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города
Сообщил, что информация будет направлена депутату 
в индивидуальном порядке. По выходу из д/с «Ивушка» 
определили: в летний период забрать часть проезда 
и поставить ограждение, тем самым выделить безопасный 
путь; в таком состоянии, если это решит проблему, вопрос 
будет находится до капитального ремонта.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города
Сообщил, что два года назад студентами был разработан 
информационный блок в целях предотвращения опасных 
ситуаций во внутридворовых территориях. 
На внутриквартальных проездах, в отличие 
от дорог, нельзя устанавливать светофоры, знаки
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

дорожного движения и др., поэтому студентами была 
разработана информационная карта, которая содержит 
информацию как для водителей, так и для пешеходов. 
Документы находятся в комиссии по безопасности 
дорожного движения; но проект пока реализовать 
не удалось; предложил рассмотреть вопрос на заседании 
данной комиссии.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского 
хозяйства Администрации города
Согласился с предложением депутата, сообщил, 
что Рябчиков В.Н. может на заседании комиссии доложить 
и представить проект (по реализации информационной 
карты безопасного движения внутри микрорайона).

Биглова-Фатова Д.Ф. — депутат Думы города 
Предложила рассмотреть на комиссии по безопасности 
дорожного движения вопрос о переносе калитки, 
являющейся частью ограждения школы № 27 (между 
магазином «Престиж» и новым храмом по проспекту Мира), 
чтобы дети не выбегали из школы сразу на проезжую часть, 
подумать над установкой возможных ограничений для 
водителей.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Сообщил, что данный вопрос принят в работу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) Рекомендовать Администрации города в срок до 
01.11.2023 проинформировать о результатах:

выполнения мероприятий комплексного плана, 
запланированных на 2023 год;
- осмотра /обследования моста в п. Дорожный в целях 
уточнения необходимости проведения его ремонта.

2) В рабочем порядке предоставить информацию 
по вопросам депутатов Кучина А.С., Бехтина М.М., 
Бигловой-Фатовой Д.Ф.

3) Членам комитета рассмотреть итоги работы в ноябре 
2023 года.
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ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

4) В повестку следующего заседания постоянного комитета 
Думы города включить вопрос о результатах рассмотрения 
комиссией по безопасности дорожного движения, 
созданной в Администрации города, вопроса о проекте 
по созданию информационной карты по организации 
безопасного движения детей к школам города 
(по предложению депутата Рябчикова В.Н.).

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О СОСТОЯНИИ ЗДАНИЯ, В КОТОРОМ РАЗМЕЩАЕТСЯ 
МАУ «ГОРОДСКОЙ КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР», 
И МЕРОПРИЯТИЯХ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ЕГО РЕКОСТРУКЦИИ

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города

Озвучил доклад по вопросу.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Уточнила:
- какова концепция проекта;
- как будет выглядеть здание (сколько будет этажей и другие 
архитектурные решения);
- каким образом будет решаться вопрос со стоянкой 
и сохранятся ли зелёные насаждения.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что:
- с учётом сильного износа конструкций зданий принято 
решение проводить реконструкцию посредством сноса 
старого и строительства нового здания;
- по проекту это будет 4-ёх этажное здание на земельном 
участке площадью 12 200 кв. метров (в настоящее время 
здание размещается на земельном участке, площадью 9100 
кв. метров), то есть посредством увеличения площади будет 
также возможно разместить необходимое количество 
парковочных мест;
- часть деревьев придётся вырубить, и с участием МКУ 
«Лесопарковое хозяйство» пересадить, часть деревьев
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

сохранится; все мероприятия будут предусмотрены, чтобы 
максимально сохранить зелёные насаждения.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Уточнил:
- как данный проект соотносится с проектом, который 
предлагался депутатам прошлого созыва, и на который 
депутатами Думы ХМАО -  Югры Айсиным Р.Р. 
и Кандаковым И.С. выделялись средства депутатских 
фондов;

каково целевое назначение средств в объёме 
2 850 тыс. рублей, предусмотренных в бюджете города.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Пояснил, что:
- это другой (новый) проект, который будет соответствовать 
всем современным требованиям;

общая сумма средств на проект составляет 
12 250 тыс. рублей, 2 850 тыс. рублей -  это необходимо 
выделить для завершения проекта.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
Уточнила, выносился ли данный проект на публичное
обсуждение.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Ответил, что на публичное обсуждение проект
не выносился.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города
Попросил более чётко обозначить план
по финансированию проекта (какие шаги предприняты, 
имеются ли какие-либо предварительные соглашения и пр.).

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города 
Озвучил риск возможного включения объекта в окружные 
программы, но без финансирования и, соответственно, 
устаревания проектной документации.

Акулов А.А. -  директор департамента культуры 
и молодёжной политики Администрации города 
Пояснил, что одним из условий для включения объекта 
в окружную профильную программу либо адресную
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

инвестиционную программу является наличие 
разработанного проекта, в связи с тем, что пока не получено 
положительное заключение государственной экспертизы 
проектной документации официально заявка не 
направлялась, вместе с тем в округ направляются письма об 
актуализации потребности в строительстве данного 
объекта.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета

Предоставила слово директору МАУ «Г ородской
культурный центр» Болотновой В.Ю .

Болотнова В.Ю . -  директор МАУ «Городской культурный 
центр»

Сообщила, что цель её присутствия на заседании комитета
-  актуализировать внимание депутатов к вопросу 
строительства данного объекта, после получения 
положительного заключения государственной экспертизы 
проектной документации предстоит работа по включению 
объекта в региональную (и/или федеральную) программу 
с целью получения финансирования. Городской культурный 
центр — это старейшее городское учреждение, на базе 
которого предоставляются услуги жителям города от 4-ёх 
до 87 лет, работают творческие национальные коллективы.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета

Сообщила, что данный объект находится на территории 
избирательного округа Председателя Думы города 
Слепова М.Н.
При этом данный вопрос будет находиться
на контроле комитета по социальной политике.

Предложила проголосовать за следующее решение:

1) Рекомендовать Администрации города
в срок до 01.09.2023 проинформировать:
- о получении государственной экспертизы проектной 
документации;
- о концепции и основных характеристиках нового здания;
- о возможности сохранения сквера.
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2) Членам комитета вернуться к 
вопроса в сентябре 2023 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета

Секретарь,
Специалист-эксперт отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города

рассмотрению данного

Э.Р. Трапезникова

Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

21.03.2023

От Администрации города
1. Киселёв К.С. -
2. Замятина И.П. -
3. Сорич И.А. -

4. ГорхО.И. -

5. Акулов А.А. —

6. Бойко Е.И. _

директор департамента городского хозяйства 
директор департамента образования 
и. о. директора департамента архитектуры
и градостроительства
главный специалист отдела формирования 
и освобождения земельных участков департамента 
архитектуры и градостроительства 
директор департамента культуры и молодежной 
политики
начальник службы по обеспечению взаимодействия с 
представительными органами власти
департамента массовых коммуникаций и аналитики

От Контрольно-счетной палаты города:
7. Жуков В.И. -  председатель
8. Афризонова К.В. -  аудитор

От прокуратуры города:
9. ГуликО .В. -  заместитель прокурора

От помощников депутатов:
10. Макагон Н.А. -  помощник депутата Думы города Сургута Барсова

Е.В.
От учреждений города:
11. Болотнова В.Ю . -  директор МАУ «Городской культурный центр»

От жителей города:
12. Глинских С.Е.

От аппарата Думы города:
13. Кураева Е.В. -
14. Дворникова Т.А. -
15. Никешин Н.С. -
16. Швидкая Е.А. -
17. Ракитина Т.В. -

18. Таран Л.Р. -

19. ЛехановаД.А. -

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города 
начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению 
главный специалист службы протокола
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От СМИ:
20. Стрельченко В .В .
21. Зотов С.А.
22. Зонов Д.О.
23. Кудрявцева В .В .
24. Кожевова А.А.
25. Караченцева Д.М.
26. Неупокоев Е.Н.
27. Швец И.В.

телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс» 
корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
корреспондент ИА «Ура.ру» 
фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


